

Une Fondation Eucharistique Canadienne

Les Servantes de Jésus-Marie

(suite)

LE COUVENT DE HULL.



LE 9 mai fut commencée la construction du couvent de Hull. On trouva qu'il était avantageux de se servir des matériaux du couvent de Jeanne-d'Arc. On fit donc sans retard une partie du nouveau couvent pour y établir provisoirement le trône d'Exposition pendant qu'on démolirait la vieille maison. Le trône d'Exposition, c'était à lui qu'on songeait tout d'abord ; on voulait, même au prix de grands sacrifices, ne pas interrompre un seul jour le service d'adoration.

Le 17 juin, l'installation provisoire était terminée. De grand matin la messe fut dite à Jeanne d'Arc et Jésus-Hostie descendait de ce trône, mais pour remonter immédiatement sur celui de Hull ; car à 7 heures du matin un char électrique amenait les sœurs dans leur nouvelle résidence où les attendait le Révérend Père Valiquette.

Aussitôt que les sœurs furent entrées dans la chapelle, le bon Père monta à l'autel pour célébrer la sainte messe et consacrer l'hostie de l'exposition. Après l'évangile, s'inspirant du psaume que les sœurs venaient de chanter : *Lætatus sum in his quæ dicta sunt mihi*, Je me suis réjoui parce qu'on m'a dit : Nous irons dans la maison du Seigneur — " Réjouissez-vous, mes sœurs, leur dit-il, d'entrer dans cette maison qui sera, je l'espère, le lieu de votre repos, comme elle sera aussi le lieu de repos de Jésus où il prendra ses délices au milieu d'âmes dévouées qui l'adoreront sur cet autel. Et nous aussi nous nous réjouissons de votre arrivée et nous vous souhaitons la bienvenue, au nom de ma communauté, au nom des communautés de frères et de sœurs qui enseignent dans cette paroisse, au nom des pauvres et des riches qu'une sainte

égalité
fligée
an no
prier.



Sans q
que ce jc
de la pre
Masson.